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守谷町立　黒内小学校　卒業
守谷町立　守谷中学校　卒業
茨城県立　守谷高等学校　卒業
千葉商科大学　経営学科　卒業
明治大学公共政策大学院　在籍

守谷市商工会青年部　部長（H21～22）
がぶりメンチの考案＆プロデュース
（社）常総青年会議所　理事長（H23）
※現在の（一社）茨城県南青年 会議所

守谷市議会議員　初当選（H24）
守谷市議会議員　2期当選（H28）
都市経済常任委員会　副委員長（H30）
議会運営委員会　委員（H30）
常総広域市町村圏事務組合　組合議員（H30）

黒内小学校、松並青葉・ひがし野地区の安全対策
　わたなべ秀一は6月議会の「市政に関する一般質問」にてこの問題を取り上げ
ました。子育て世代の増加が今後も予想されるエリアの安全対策を問いました。

黒内小学校児童数の今後の予測動向は？
現在の児童数は683人。3年後には870人、
平成38年度にピークを迎える予想（1,361人）である。

教室などの施設整備の対応は？
現在の教室が不足するのは平成34年を推察している。
今後は、校舎の増築工事を行うか、学校区の変更を行うか検討を進める。

海老原踏み切りの安全対策は？
踏切の柱をもう少し歩道から離すよう要望した。今後の予定だが、竜ケ崎工事事
務所及び関東鉄道に確認したところ平成30年12月までに移設の完了を予定し
ている。また6月より通学補助員1名を配置した。

北園交差点の安全対策は？
平成29年度 通学路危険個所の対応として、
ガードパイプの設置をさらに延長した。

新しく始まったアプリ「モリンフォ」のレポートマップ内で、
レーベン守谷マンション前の危険な横断が問題視されているが
取手警察署に信号機の移設について状況を説明し移設を依頼したが現状難しい
との回答である。また、横断歩道の設置については要望書を提出し警察署の判断
を待っている状況である。
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海老原踏み切りを朝、通学する、
黒内小学校の児童の様子

平成３０年 ６月定例月議会。12日、「市政に関する一般質問」に登壇
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保
育
士
さ
ん
争
奪
戦
!

守
谷
市
は
？

　
流
山
市
の
新
規
保
育
園
の
保
育
士
さ
ん

の
募
集
チ
ラ
シ
を
新
聞
折
り
込
み
で
見
ま

し
た
。一際
目
に
付
い
た
の
は
、手
当
支
給
の

項
目
で
あ
り

ま
す
。そ
れ
は
、

勤
務
先
の
保

育
園
の
お
給

料
と
は
別
に
、

流
山
市
か
ら

も
毎
月
手
当

の
支
給
が
な

さ
れ
る
こ
と

で
し
た
。

　
昨
今
、待
機
児
童
解
消
に
向
け
て
全
国

で
保
育
士
不
足
が
深
刻
化
す
る
中
、首
都

圏
で
は
人
材
確
保
に
向
け
た
自
治
体
間
の

競
争
が
加
熱
し
て
い
ま
す
。そ
の
よ
う
な
中

で
先
陣
を
切
っ
た
の
は
東
京
都
で
し
た
。東

京
都
は
2
0
1
7
年
度
か
ら
保
育
士
の
お

給
料
を
4
万
４
千
円
上
乗
せ
し
ま
し
た
。

そ
の
影
響
を
受
け
て
昨
年
、千
葉
県
が
県

内
市
町
村
が
行
う
保
育
士
の
処
遇
改
善
に

係
る
事
業
に
対
し
、二
分
の一（
上
限
1
万

円
）の
補
助
を
開
始
し
ま
し
た
。

千
葉
県（
守
谷
市
近
隣
市
町
村
）の

手
当
支
給
の
状
況

・松
戸
市　
4
万
5
千
円
〜

・柏
市　
　
4
万
円

・流
山
市　
4
万
3
千
円

　
ま
た
茨
城
県
で
は
、つ
く
ば
市
が
保
育

士
に
3
万
の
手
当
の
支
給
を
開
始
し
ま
し

た
。守
谷
市
周
辺
の
保
育
士
さ
ん
が
千
葉

県
に
流
出
し
て
い
る
話
を
耳
に
し
ま
す
。こ

の
ま
ま
で
は
千
葉
県
と
つ
く
ば
市
の
両
方

に
挟
ま
れ
て
い
る
守
谷
市
の
保
育
士
不
足

が
よ
り一層
懸
念
さ
れ
ま
す
。

　
守
谷
市
で
は
今
後
更
に
3
園
の
新
規
保

育
所
を
建
設
し
新
た
に
2
6
0
名
の
園
児

を
募
集
す
る
計
画
で
す
。し
か
し
新
年
度
の

認
可
保
育
園
の
募
集
を
み
る
と「
募
集
人

数
0
」と
な
って
い
る
園
も
あ
る
よ
う
で
す
。

待
機
児
童
3
0
0
名
を
抱
え
な
が
ら
解
消

を
図
ろ
う
と
新
規
保
育
所
計
画
を
立
て
て

い
ま
す
が
、肝
心
の
保
育
士
さ
ん
が
集
ま

ら
な
け
れ
ば
本
末
転
倒
で
す
。

※
キ
ャ
リ
ア
に
応
じ
て
変
動
す
る
制
度
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国
の
政
策
で
始
ま
っ
た
保
育
士
の
処
遇

改
善
手
当
で
す
が
、こ
の
政
策
に
東
京
都

が
上
乗
せ
手
当
を
支
給
し
、こ
れ
に
千
葉

県
側
も
追
随
し
ま
し
た
。そ
の
結
果
、守
谷

市
周
辺
の
自
治
体
が
保
育
士
不
足
の
影
響

を
受
け
て
い
ま
す
。

　
守
谷
市
単
独
の
予
算
規
模
で
は
到
底
立

ち
い
か
な
い
問
題
で
す
が
、「
子
育
て
王
国

も
り
や
」を
唱
え
て
い
る
守
谷
市
と
し
て
は
、

何
も
し
な
い
わ
け
に
は
い
き
ま
せ
ん
。今
後

は
周
辺
自
治
体
と
連
携
し
な
が
ら
改
善
策

を
模
索
し
県
や
国
に
訴
え
て
い
く
べ
き
と

考
え
て
い
ま
す
。
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ど
う
な
る
！？

中
央
公
民
館
改
修
工
事

　
中
央
公
民
館
は
築
後
3
7
年
が
経
過
し

大
規
模
な
改
修
工
事
を
予
定
し
て
お
り
ま

す
。論
点
は
２
つ
あ
る
と
、わ
た
な
べ
秀一は

考
え
ま
す
。

　
一点
目
は
、改
修
工
事
に
係
る
コ
ス
ト
の

問
題
で
す
。現
在
、改
修
費
は
1
0
億
円
以

上
か
か
る
の
で
は
と
予
想
さ
れ
て
い
ま
す
。

　
二
点
目
は
、大
ホ
ー
ル
の
座
席
数
で
す
。

現
在
の
座
席
数
は
4
0
0
席
で
す
が
、今

回
の
工
事
で
約
3
7
0
席
と
減
る
予
定
で

す
。建
設
当
時
の
守
谷
町
人
口
は
約
2
万

人
で
し
た
。そ

の
中
で
座
席
数

が
4
0
0
席
と

設
計
さ
れ
た
わ

け
で
す
が
、現

在
の
人
口
約
6

万
7
千
人
で

3
7
0
席
は
本

当
に
妥
当
な
の

で
し
ょ
う
か
？

　
詳
細
な
改
修

工
事
の
実
施
設

計
が
８
月
末
に

出
来
上
が
り
ま

す
。議
会
と
し
て
も
改
修
内
容
を
精
査
し

結
論
を
出
し
て
い
き
ま
す
。
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埼
玉
県
白
岡
市
で
は
複
合
施
設
型
の
生

涯
学
習
施
設
を
建
設
中
で
す
。こ
の
施
設

は
図
書
館
機
能
と
資
料
館
機
能
と
生
涯
学

習
機
能
が
融
合
し
た
複
合
施
設
で
あ
り
、

5
0
0
人
を
収
容
す
る
こ
と
が
可
能
な
多

目
的
ホ
ー
ル
も
あ
り
ま
す
。ち
な
み
に
総
工

事
費
は
2
6
億
円
を
予
定
し
て
い
る
そ
う

で
す
。今
後
も
妥
当
な
予
算
感
覚
を
養
う

た
め
に
も
会
派
視
察
等
を
実
施
し
た
い
と

考
え
ま
す
。
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新
年
度
に
な
り
組
織
の
再
編
が
な
さ
れ

ま
し
た
。わ
た
な
べ
秀一も
新
た
に
、

・都
市
経
済
常
任
委
員
会
の
副
委
員
長
、

・議
会
運
営
委
員
会
の
委
員
、

・常
総
広
域
市
町
村
圏
事
務
組
合
の
組
合

議
員
に
配
属
さ
れ
ま
し
た
。

　
ま
た
所
属
し
て
い
る
会
派「
も
り
や
清
流

会
」の
代
表
に
選
出
さ
れ
ま
し
た
。会
派
室

は
新
た
に
結
成
さ
れ
た「
も
り
や
新
風
会
」

と
同
室
と
な
り
、今
後
は
両
会
派
５
名
で

政
策
協
定
も
含
め
議
論
を
交
わ
し
て
ま
い

り
ま
す
。

流山市 新規保育士の募集広告

2016年に改修工事した笠間市公民館を視察。席数を500席
から512席に増席。また親子スペースが新たに用意されました

※


